

salle bleue, mais surtout saillie Jean-Perrier, en hommage à cet ancien enseignant et directeur de l'école aujourd'hui décedé.

Réalisée par les agents communaux

« Il a marqué plusieurs générations d'élèves et nombre de

ses collègues par sa gentillesse, son écoute, son dévouement et son investissement », souligne Patrice Sainsard, maire. Avant

de développer sur ces travaux de disolation, de peinture et de

De Séoul à Milly



Le vernissage de l'exposition a eu lieu ce samedi 30 mars.

Le centre culturel Bédu accueille Yong-Man Kwon, peintre, et Jae-Seok Lim, sculpteur.

Originaire de Séoul, Yong-Man Kwon, a, après de nombreux voyages, installé son atelier de peinture au milieu de la Beauce. « Il expose partout à travers le monde mais, loin d'être élitiste, il prête les espaces culturels aux grandes galeries », explique Marie-Gabrielle Bobaut, adjointe en charge de la Culture, consciente de la chance d'accueillir un artiste de grande renommée. Yong-Man

changeant des fenêtres. Une salle pour les activités sportives des petits réalisée par les agents communaux « durant les périodes de creux ou les vacances scolaires, pendant

espère que « cette salle, qui est à la Ville, bénéficiera au plus grand nombre », après s'être

MOIGNY-SUR-ECOLE

Aux sons des cornemuses



140 convives et 23 musiciens présents pour cette soirée.

La 16^e édition de la Nuit de la cornemuse s'est tenue ce samedi 30 mars.

La soirée de la Nuit des cornemuses du 91st Gatinais Highlanders Pipe Band a eu lieu le samedi 30 mars. Le tout à guichets fermés, aux sons tout droit venus d'Irlande, d'Ecosse, de Galles, de Galice, des Asturies ou de Bretagne. Un spectacle grand format qui marie musiques vivantes, projections audiovisuelles des paysages écossais ou irlandais à décou-

remémorer ses souvenirs avec Jean Perrier dans cette salle, « pour préparer les conseils d'école, on parlait déjà de ces travaux d'époque ».

■ M.C.

Les anciens du club ont immortalisé cet instant.

La Retraite Sportive de la Vallée de l'Essonne a fêté ses 25 ans samedi 23 mars.

Au centre culturel, la plupart des "anciens" étaient au rendez-vous, excepté Albert Despert, son fondateur, parti eux par la pensée depuis Balarnic. Après les discours de Jacky Lauze, président, et Marie-Claude Leproust, présidente du comité départemental, Joël Marion, vice-président de la RSVE, a remercié « au nom des adhérents, le président et la secrétaire générale pour leur dévouement et leur engage-

ment » depuis des années et leur a remis un "bon-cadeau voyage". Puis les animations se sont enchaînées. D'abord par un poème de Geneviève et Jocelyne sur les bienfaits du couple, deux sketches sur la pétanque et la piscine, quelques mouvements de gymnastique, des adhérents en tenue de randonnée et enfin une chorale avec des chansons des vieilles fipouilles. Des moments de franche rigolade. La country a offert une démonstration pour ouvrir l'après-midi dansant, animé par Denis, adhérent accordeoniste, et Laurent, magicien-animateur. Rendez-vous est donné dans cinq ans ! ■ M.C.

Lactu en bref et en image à Soisy-sur-Ecole

De l'animation à la médiathèque



Mercredi 27 mars, la médiathèque a organisé son 2^e quiz familial de l'année. Si 7 joueurs étaient au rendez-vous en janvier, seulement deux jeunes se sont affrontés cette fois-ci. Au mois de mai, la médiathèque, à la recherche de bénévoles, sera ouverte de 18h à 20h, pour « permettre aux étudiants de trouver un lieu calme pour réviser avant les partiels ». préside Hélène Davroux, Bénévole aux côtés de Jean-Paul Joly (photo).

• Jusqu'au 19 mai, à l'espace Bédu

• Pour plus de renseignements sur le Pipe Band : 06.75.38.79.70.